

Pelets Combustible abrirá sus puertas en Socuéllamos en noviembre

Se dedica a la conversión de residuos agrícolas de los sarmientos de la vid en combustible

EL PERIÓDICO

La empresa Pelets Combustible de La Mancha ha presentado el proyecto de la planta industrial que instalará en Socuéllamos para la conversión de los residuos agrícolas de los sarmientos procedentes de la vid en combustible. Se trata de una inversión de tres millones de euros, que además creará ocho puestos de trabajo para la planta de 32.000 metros cuadrados que se construirá en las afueras del municipio so-

cuellamino. La intención de los promotores de esta industria es que la planta entre en funcionamiento en el mes de noviembre de este año, aprovechando el sarmiento de esta vendimia.

El pelet es un combustible en auge, que se emplea en calefacción doméstica e industrial, comercializándose en calderas y depósitos iguales que las de gasoil, totalmente automáticas, con escaso mantenimiento, ya que prácticamente no producen cenizas y con una autonomía de alimentación y automatismo idénticas a las que conocemos de gasoil.

Suministrada por agricultores

El presidente de Pelets Combustible, Teófilo Revenga, ha explicado que "la idea es que la fábrica sea suministrada por los propios agricultores. Socuéllamos -explica Revenga- genera más de 60.000 kilos de sarmiento al año, que hasta el momento se están quemando. Algo más de dos kilos de pelet equivale a un litro de gasoil".

Por su parte, el alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, ha mostrado su satisfacción por la creación de esta nueva industria. "Es una de las primeras fábricas de pelets que se instalará en Castilla-La Mancha". El primer edil además ha animado a los agricultores a participar en este proyecto, ya que existe una parte del accionariado a disposición de potenciales socios locales.

Mobiliario para el parque infantil de la Plaza de Toros

EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Socuéllamos ha adjudicado el mobiliario del parque infantil que se instalará en las inmediaciones de la Plaza de Toros. La empresa adjudicataria es Global Sport y el presupuesto es de 11.743 euros. Se instalarán una torre con tobogán y un balancín, así como algunas atracciones para los más pequeños.



Convenio entre CCM y el Ayuntamiento de Socuéllamos. El Ayuntamiento de Socuéllamos acaba de firmar un convenio de colaboración con Caja Castilla La Mancha en virtud del cual la entidad financiera ofrece una serie de condiciones ventajosas al personal municipal. Se trata de un convenio que CCM inició con los trabajadores de la Junta de Comunidades y que ahora está haciendo extensivo a cuantos ayuntamientos de la región lo solicitan. En el caso concreto de Socuéllamos, serán 105 los trabajadores que potencialmente podrán beneficiarse de los numerosos servicios que CCM ofrece en este convenio, tales como créditos con un tipo de interés más bajo del habitual.

Sebastián García, en la Comisión de Agricultura, Medio Rural y Alimentación

EL PERIÓDICO

El senador por Ciudad Real y alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, ha sido designado vocal en la Comisión de Agricultura, Medio Rural y Alimentación, una comisión muy ligada a aspectos fundamentales de la provincia y dentro de la cual García espera poder tratar temas tan importantes como la OCM del vino, la distribución del agua o los precios de los productos agrícolas. Asimismo, el senador será vocal en la Comisión de Ciencia e Innovación.

Ahora en Tomelloso



Talleres Manchegos

Delgado Lizcano S.L.

Pol. "El Bombo" (Ctra. de Pedro Muñoz), parcelas 22-23 - Tel.: 926 58 86 34 - Fax.: 926 50 54 76 - 13700 Tomelloso

Otras instalaciones Pol. de los Alces, parcela 35 - Tel.: 926 54 21 19 / 926 58 88 56 - 13600 Alcázar de San Juan

Ctra. Madrid-Alicante, km. 119 - 8 - Tel.: 925 56 46 61 - 45800 Quintanar de la Orden

